



Distrito Carretera de Cádiz

CARRETERA DE CÁDIZ TIENE EN MARCHA OBRAS DE MEJORA EN SUS BARRIADAS POR VALOR DE 170.000 EUROS

Actualmente se ejecutan actuaciones de renovación de acerado y mejora de alcorques, alumbrado y de zonas lúdicas en el Torcal, Puerta de Málaga, San-Carlos Litoral, Puerta Blanca y Parque María Luisa

03/12/2021.- El concejal de Carretera de Cádiz, Luis Verde, ha dado a conocer que desde el Distrito están en marcha distintas obras de mejora de barriadas por valor de alrededor de 170.000 euros.

Concretamente, la Junta Municipal de Distrito de Carretera de Cádiz está realizando actualmente, a cargo de sus propias inversiones, 6 proyectos que van a suponer la renovación de espacios públicos y de uso ciudadano en los barrios del Torcal, Puerta de Málaga, San Carlos-Litoral, Puerta Blanca y Parque María Luisa.

Con este plan de actuaciones, como ha destacado Verde, se da respuesta a peticiones vecinales, enmarcado en las acciones de mejora permanente de las barriadas del Distrito, de atención diaria a los vecinos y para potenciar la calidad de vida de la población de Carretera de Cádiz. En concreto, los trabajos están enfocados a potenciar la accesibilidad, optimizar zonas verdes y reforzar la seguridad peatonal.

Por un lado, se están llevando a cabo las obras de reposición de acerado y mejora de alcorques accesibles en la calle Antonio Chacón, de la barriada del Torcal, por un importe de 35.477,19 euros. También se están ejecutando trabajos de mejora de acerado y alcorques en calle Dolores Ibarruri, de la barriada Puerta de Málaga, por un importe de 48.274,81 euros. En ambas actuaciones se trata de dotar de accesibilidad el acerado, que debido al crecimiento del arbolado viario había supuesto en algunos extremos escalones o deformaciones del mismo haciendo complejo el tránsito de personas con movilidad reducida. En aquellos tramos donde el alcorque es transitable se ha adoptado la solución de pavimento drenante, compaginando una accesibilidad total con el crecimiento del arbolado en cuestión.

En la barriada San Carlos Litoral se está procediendo a remodelar la zona lúdica municipal, con una inversión de 56.892,91 euros. Esta actuación nace de las diversas reuniones con los vecinos del entorno proporcionando al espacio un uso diferente al actual, donde primará una zona diáfana con posibilidad de instalación de toldos para los diferentes eventos y encuentros vecinales. Al





mismo tiempo, se corrigen las pendientes y recogida de pluviales, y se instalan zonas de sombra junto al centro ciudadano.

Asimismo, se están mejorando alcorques, zonas verdes y acerado en calle Menorca, en Puerta Blanca, con 27.472,12 euros. Estos trabajos se llevarán a cabo realizando los parterres existentes, dotando a los árboles del mismo espacio suficiente para su crecimiento, así como pavimento drenante en aquellos que sigan en la misma cota de acerado para asegurar la accesibilidad de los mismos. Y en calle Isaac Peral, en barriada Parque María Luisa, con 32.249,87 euros, donde se va a proceder a eliminar los bordillos de todos los alcorques, permitiendo una accesibilidad total en el entorno; así como al arreglo del acerado en la intersección con la calle Juan Martínez Montañez, que debido al uso indebido de vehículos a motor presenta un socavón en el mismo. Este arreglo será complementado con medidas tendentes a evitar esta acción a futuro, garantizando la seguridad de los peatones.

Y se ha impulsado también la próxima ejecución de la renovación de luminarias en el alumbrado situado en la barriada Puerta de Málaga, concretamente en la rotonda y el bulevar peatonal Juan Gómez Juanito, con un presupuesto de 14.427,29 euros.